

EL AYUNTAMIENTO HA DEDICADO GRANDES ESFUERZOS A LA CONCIENCIACION DE LA POBLACION MEDIANTE DISTINTOS PROGRAMAS DIRIGIDOS, SOBRE TODO, A LOS MAS JOVENES

algunas de las actuaciones realizadas y en la actualidad se publicará una guía de árboles a los que se les pondrá nombre con el fin de que los ciudadanos los conozcan.

#### Contra la contaminación

La puesta en marcha de la Red de Vigilancia Atmosférica y Control de la Calidad Ambiental es ahora mismo una de las principales apuestas del Ayuntamiento por mantener a raya a la contaminación. Puertollano es una ciudad inminentemente industrial en la que, hace años nadie se preocupaba por los humos y desechos que las industrias allí ubicadas arrojaban, pero la situación ha cambiado hace tiempo, por lo que además de las grandes inversiones que las empresas han hecho, y aún continúan haciendo para evitar contaminar y adecuarse a la normativa comunitaria en este ámbito, la instalación de la Red de Vigilancia asegura que no se sobrepase la contaminación permitida.

El departamento municipal de Medio Ambiente asegura que sólo en tres ocasiones se ha tenido que pedir a la población que no salga a la calle debido al alto índice de elementos nocivos para la salud registrados en el aire. Estas situaciones hace tiempo que no se repiten gracias al control existente y a que, según fuentes municipales, la contaminación se ha reducido mucho en Puertollano, quedándose ésta por debajo de la media que tiene otras ciudades industriales españolas.

La Red de Vigilancia y Control Atmosférico está integrada por cuatro estaciones remotas, que, ubicadas en puntos estratégicos, son laboratorios en miniatura que cogen muestras del aire cada cinco segundos y envían por modem la información al centro de control, donde se contrastan los datos obtenidos en cada una de las estaciones y se valoran. Con periodicidad los datos obtenidos por estas mediciones se envían a la Agencia Europea de Medio Ambiente.

#### Hacia una ciudad limpia

Mientras que el Ayuntamiento destaca que el índice medio de contaminación es bajo y que no hay que obsesionarse con este problema, los ecologistas y sindicatos apuntan que Puertollano es cada vez una ciudad más limpia, aunque indican que todavía



El paseo de San Gregorio es un gran pulmón verde en el centro de la ciudad.

queda mucho por andar en este camino.

El portavoz del Colectivo Ecologista Valle de Alcudia (CAVE), Vicente Luchena, señala que en materia medioambiental "se está invirtiendo mucho dinero en los últimos años, pero no de la mejor manera". Apoya esta afirmación en que se han sembrado muchos árboles que no son autóctonos sin que haya agua para sembrarlos.

Luchena asegura que no se miden todos los componentes contaminantes que hay en el aire, ya que la legislación española no controla todos los gases. En este sentido, precisa que en los últimos años ha aumentado el número de personas que sufren asma o alergias en esta ciudad y se han duplicado los casos de cáncer de laringe y de piel.

Por su parte, los secretarios comarcales de CC.OO. y UGT, Marcos López Montero y Esteban Fernández, respectivamente, consideran que las empresas deben reforzar las inversiones que destinan a luchar contra la contaminación.

Fernández manifiesta que se han hecho grandes esfuerzos en este tema "y se está trabajando duro", a la vez que recuerda que la nube negra que en otros tiempos cubría a la ciudad se ha aclarado mucho.

En este sentido, López Montero asegura que "el nivel de contaminación está igualado al de Bilbao".

Los índices de contaminación han bajado considerablemente en los últimos años gracias al control que se ejerce sobre ella



La red de vigilancia de la calidad ambiental informa cada cinco minutos del índice de contaminación.